
Comarca Deportiva 

JOSÉ ALONSO 
Pte. U.D. Fliselina 

- Pudimos alcanzar una mejor 
clasificación. ' 

- Nos estamos preparando para la 
pròxima temporada. 

E n el e n c u a d r e l l a m a d o d e p o r t e en las empresas, 
hace a n o s q u e des taca p o r su ded ícac ión , con t inu ídad y 
éxi tos , la U . D . Fl isel ina, euyo e q u i p o de f u t b o l empezó 
en a f i c i o n a d o s y a c t u a l m e n t e j u e g a en Regiona l . Su 
t r ayec to r i a es s u m a m e n t e br i l lan te , t a n t o a nivel social 
c o m o d e p o r t i v o , p u e s no h e m o s de o lv idar q u e sus juga-
do res y e n t r e n a d o r pe r tenecen a la plant i l la l abora l de la 
e m p r e s a N O N T E X , S . A . lo q u e hace q u e rea lmente sea 
un c lub social d e n t r o del c o n t e x t o d e la p ràc t ica del fut-
bo l f e d e r a d o . C o m o ya h e m o s d icho son m u c h o s los anos 
q u e lleva la U . D . Fl isel ina en compe t i c iones f ede rades y 
nad ie m e j o r q u e su p res iden te , J o s é A l o n s o , p a r a que nos 
expl ique la p r o b l e m à t i c a del c lub . 

- Historia ya dilatada basica-
mente fundamentada, ^no es así. 
seiïor Alonso? 

- E fec t ivamen te , ya q u e son 15 
los anos que h a n p a s a d o desde la 
f u n d a c i ó n del c lub p o r u n equipo 
de f u t b o l en la categoria de afi-
c ionados y a h o r a es tamos en 1 ® 
Regional . 

• Y con una excelente clasifica-
c i ó n . 

- N o esta mal a u n q u e si las le-
siones nos hubiesen respe tado , 
con u n poco de suerte , estaria-
m o s en t re los d o s p r imeros . 

- A finales de la P vuelta la 
Fliselina fue lider, ^esperaba en-
tonces logarar el ascenso a Prefe-
r e n t e ? 

- Bueno , no p u e d o negar q u e 
en aquel los m o m e n t o s nues t ras 
aspiraciones eran las màx imas , 
p e r ò las lesiones de a lgunos j u g a -
dores hizo que el r end imien to del 
equ ipo ba j a se m u c h o s enteros . 
De t o d a s f o r m a s , p u e d o decir 
q u e m e siento sa t i s fecho p o r el ly-
gar que o c u p a m o s en la clasifica-
c ión después de haber l og rado 17 
p u n t o s posi t ivos en nues t ros des-
p lazamien tos . 

- ^Ha sido un handicap el que 
tuviesen que cambiar de terrenos 
de juego? 

- Quizas en a lgun m o m e n t o si 
lo fue , ya q u e en los inicios tenia-
m o s el c a m p o d e n t r o de los terre-
n o s p rop iedad de la f abr ica , p e r o 
u n a necesidad de ampl iac ión de 
las instalaciones de la empresa , 
m o t i v o que fuesemos al c a m p o 
del Pa re t s , p a r a pasar después a 
las ins ta laciones munic ipa les de 
P l a n a L ladó , en Mol le t , d o n d e 
ven imos j u g a n d o desde hace va-
rias t e m p o r a d a s , hecho por lo 
cual t enemos nues t ro local social 
r ad i cado en es ta pob lac ión . 

- ^Se identifican los aficiona-
dos de Plana Lladó con el equi-
po? 

- P l e n a m e n t e ya que nos a p o y a 
i n c o n d i c i o n a l m e n t e . A p a r t e , 
l ambién el A y u n t a m i e n t o de Mo-
llet del Vallès lo h e m o s ten ido 

s iempre a nuestra lado y mvy es 
pecia lmente c u a n d o se traiò de 
vallar el te r reno de juego cuindo 
ascendimos a 1 ® Regional . 

- Desenvolvimiento econónico 
del club. 

- F u n d a m e n t a l m e n t e ccn el 
a p o y o de la empresa N O N ' 'EX, 
S .A . ya que sin este apoyo seria 
imposible estar en P . Des,>uès, 
t enemos unos 250 socios qu • pa-
gan 1.500 p tas . al a n o y lo que se 
hace de taquil las . Tenga en . uen-
ta que ademàs del l e r . equij o te-
n e m o s o t r o de juveni les . 

- Que por cierto estan lle\ indo 
una gran campana. 

- Pues es c ier to , ya que ei este 
m o m e n t o van lideres y con mu-
chas p robab i l idades de alc; nzar 
el ascenso de categor ia , ten;-'ndo 
c o m o m à x i m o cont r incan te i 1 Ju-
venil del Granol le rs . 

- fcHay en el Juvenil juga ores 
con la suficiente clase para ugar 
en el ler. equipo la pròxima tem-
porada? 

- Desde luego h a y varios y ya 
a lguno h a j u g a d o algun pa iido 
esta t e m p o r a d a con el p: imer 
equ ipo . 

- Dicen que hay un centri; con 
grandes dotes futbolísticas. 

- Si, se ref iere a M o y a , ps es le 
diré que es un chaval con 16 y 
1,80 m . de es ta tura y que pc r sus 
caracterís t icas p u e d e llegar muy 
al to en el fü tbo l a todos los live-
les. 

- Esta temporada pràctíca.nen-
te ya se ha terminado con el 
Adrianense campeón, ^comc van 
a preparar ia pròxima campana 
1986-87? 

- N o s o t r o s s iempre salimos a 
lograr la m e j o r clasificación posi-
ble y n a t u r a l m e n t e llegar a cam-
peones . Es ta ha sido siempre 
nues t ra me ta y no vamos a dejar 
de pensa r igual. 

- ^Reforzaràn el equipo? 
- En todo lo que sea necesario 

y dentro de nuestras posibilida' 
des. 

Que no son pocas . . . 
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